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SESION ORDINARIA No 80 CONCEJO MUNICIPAL 

En Buin, a 08 de Marzo de 2010, siendo las 09:30 hrs. se da inicio a la 
Sesion Ordinaria No 80 del Concejo Municipal, Presidida por Concejal SR. PATRICIO 
SILVA GONZALEZ, actua como Ministro de Fe, Secretaria del Concejo la Secretaria 
Municipal SRA. EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, asiste el Administrador 
Municipal SR. ROBERTO PERNANDEZ URRUTIA, el Director de Secpla SR. 
ITALO PEREZ GALAZ, la Asesora Juridica SRA. BARBARA JANSANA SOTO, el 
Director de Obras Municipales CRISTOPER KARAMANOPP OLGUIN, el Director de 
Dideco SR. M. EMILIO ARANCIBIA ARANCIBIA y el Encargado de Control SR. 
EDUARDO PLORES NILO. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

PRIMER CONCEJAL :SR. PATRICIO SILVA GONZALEZ 
SEGUNDO CONCEJAL :SR. AND&S TOCORNAL KAST 
TERCER CONCEJAL :SR. HERNANHENMQUEZPARRAO 
CUARTO CONCEJAL :SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QUINT0 CONCEJAL :SR. RAMON RUB10 MIRANDA 

TABLA: 

I.- Aprobacihn y Obsewaciones a Actas: 

11.-Cuenta Alcalde: 

1.-Alcaldia, informa nuevo Directorio General del Cuerpo de Bomberos de Buin. 

2.- Alcaldia, informa Clubes Deportivos que han solicitado Personalidad Juridica en el 
Institute Nacional de Deportes. 

3.- Alcaldia, remite informe de Organizaciones que e s t h  solicitando Subvention afio 2010. 

4.- Alcaldia, informa situation de la Comuna de Buin frente a la Catistrofe a nivel 
IVacional. 

5.- Dayo, informa viaje de solidaridad del Departamento de Higiene Ambiental, a la Ciudad 
de Conception. 

111.-Tabla Ordinaria: 

1.-Acuerdo para modificar el acuerdo No 289 de fecha 08 de Febrero de 2010, en cual: 

Dice Debe decir 
Se aprueba el traslado de la Patente de Alcohol Se aprueba el traslado momentineo por un 
del Restaurante Diumo y Nocturno a nombre de period0 de 1 afio, de la Patente de Alcohol del 
la Sra. Adelaida Gonziilez Pino, cuyo traslado Restaurante Diurno y Nocturno a nombre de la 
seri desde "Francisco Javier Krugger No 3902 Sra. Adelaida Gonzhlez Pino, cuyo traslado sera 
ex. 101, Linderos" hacia "Teniente Merino No desde "Francisco Javier Krugger No 3902 ex. 
085, Linderos" 101, Linderos" hacia "Teniente Merino No 085, 

Linderos" 

-

1V.- Hora de Incidentes: 
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No hay. 

11.- CUENTA ALCALDE: 

1.- ALCALD~A,M F O ~NUEVO DIRECTOR10 GENERAL DEL CUERPO DE 
BOMBEROS DE BUM. ~ 

Sr. Patricio Silva, da a conocer el informe del cambio de 
Directorio y da Sres. Concejales. 

Hernan Henriquez felicita y agradece a1 Directorio del 
de entregar 10s cargos, por 10s trabajos desarrollados, 

haciendo con el problerna de la Quinta Compaiiia de 
Alto Jahuel. 

9 
Sr. Patricio Silva, pregunta a la Secretaria Municipal jcuhto 

va hacer la e afio para Bomberos? 

Municipal, responde que este afio aun no se han estudiado 
las subvenciones. 

2.- ALCALD~A, M F O ~ ACLUBES DEPORTIVOS OUE HAN SOLICITADO 
PERSONALIDAD J U R ~ ~ I C AEN EL MSTITUTO NACIONAL DE DEPORTES. 

r. Patricio Silva, pregunta si estti funcionando la Corporaci6n 
de Deporte de Buin. 

El Concejal r. Hernh Henriquez, responde que si, y que e s t h  solicitando 
la Personalidad Juridica. P 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pide a la Secretaria Municipal, que llame a 
Juridica para que informen, enque situaci6n se encuentra la Corporaci6n del Deporte. 

a Hernan Henriquez, resalta la situaci6n de 10s Directorios 
vencidos que se listado entregado, porque desputs pueden tener problemas 
para 

El ~oncejafSr. Rarn6n Rubio, sefiala que 10s Club Deportivos tienen 
problemas dentro de la misha Comuna y que ademtis puede que 10s Clubes Asociados 
esttn suspendidos y por ~ h l eDeporte esttn activos, ademtis en algdn minuto se les de 
Subvencihn, causando una discordancia. 

La Asesora ~uridica,sefiala que no esta a1 tanto del tema, ademas no ha 
recibido ninguna informaci611, por lo que va a averiguar e informarti posteriormente a1 
Concejo. 

El Concejal 
Alcalde envio un informe 
Juridica, per0 se quiere saber 
Buin? 

Sr. Patricio Silva, le indica a la Asesora Juridica que el Sr. 
de 10s Clubes Deportivos que han solicitado Personalidad 
jcutil es la situaci6njuridica de la Corporacibn del Deporte de 
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3.- ALCALD~A, REMITE INFORME DE ORGANIZACIOIVES QUE ESTAN 
SOLICITANDO SUBVEIVCIONMO201 0. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, da la palabra a los Sres. Concejales. 

El Concejal Sr. Hernin Henriquez, sugiere que se fije una fecha para hacer 
una reunion de trabajo y analizar las subvenciones aiio 2010. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, sugiere que sea la proxima semana. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, agrega que es mejor la proxima semana, 
porque muchas de las Organizaciones que trabajan con la gente darnnificada, se han 
acercado para preguntar por la Subvenciones. 

El Concejal Sr. Hernin Henriquez, sugiere que sea en dos semanas mas. 

El Concejal Sr. Miguel Araya, sefiala que esta de acuerdo, per0 sugiere 
que es mejor esperar el informe presupuestario de la Comuna, porque hay temas que son e prioritarios. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, sefiala que queda fijado para el lunes 22 a 
las 16:OO hrs. 

4.- ALCALD~A,INFORMA SITUACION DE LA COMUNA DE BUIN FRENTE A LA 
CATASTROFEA NIVEL NACIONAL. 

El Director de DIDECO explica, que Sectorizaron la Comuna en 6 grupos: 
Maipo, Linderos, Valdivia de Paine, Viluco, Sector Oriente (Alto Jahuel, Recurso) y Buin 
Centro, a cada uno de estos lugares h e  un Asistente Social. 

En conjunto con el Depto. de Obras se hizo un semi-barrido para ver 10s 
daiios urgentes de la Comuna, mientras que Obras revisaba la parte estructural, DIDECO 
veia las necesidades de la Comuna, posteriormente se siguio viendo cada uno de 10s casos y 
recorriendo la Comuna, lo bueno de todo h e  que la gente no llego a DIDECO 

e personalmente y debe haber sido por la capacidad de DIDECO de ir hasta las localidades. 
En cuanto a la entrega que se ha realizado es por familia, entregandose en 

Valdivia de Paine 70 cajas de mercaderia, 46 kilos de porotos, 40 media aguas y 30 en 
apoyo de vestuario, en Viluco, 15 cajas de mercaderia, 12 kilo de porotos, en el sector 
Oriente 30 cajas de alimento, 9 kilo de porotos y 3 en ayuda de ropa, Maipo 33 cajas de 
mercaderia y 30 kilo de porotos, Buin con 43 cajas de alimento y 30 kilo de porotos, 
Linderos 33 cajas de alimento y 40 kilo de porotos, lo que hace un total entregado en la 
Comuna de 224 familias con alimentos, 40 medias aguas y 44 entrega de ropa. 

Se puede sacar en conclusion que la gente no esta preocupada de recibir 
ayuda de alimentos, porque el mismo sabado en la maiiana personas de la iglesia salieron a 
entregar ayuda en alimentos, per0 la prioridad de la Comuna es el tema de vivienda, sin 
considerar que uno que otro caso necesito de alimentos, pero casi nada de ropa, en cuanto a1 
agua y la luz no hub0 tanta congestion porque pasaron mas horas y llego el servicio, per0 
lo preocupante en estos momentos es un posible cambio brusco en el clima, porque 
conociendo el comportamiento de la Comunidad, ante una lluvia de menor intensidad la 
gente pide ayuda inrnediatarnente, por lo que se debe estar preparado y tener la capacidad 
tCcnica para poder discernir cuales son las necesidades prioritarias. 

En cuanto a1 abastecimiento, el Municipio ha aportado 500 cajas de 
alimentos, ademas hay una donation del empresario de semillas SEMAMERI que don6 
1500 kilos de porotos y DIDECO 10s separ6 en kilos, la empresa Pioneer hace llegar en la 
tarde, pafiales y leche; sin embargo en cuanto a1 tema de las mediaguas y 10s materiales de 
construcci6n es un tema prioritario, por lo que ya debe hacerse una campaiia para que la 
gente comience ha revisar y arreglar 10s techos. 
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El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta jcuhtas mediaguas se necesitan 
para cubrir las necesidades de la Comma? 

El Director de DIDECO, responde que esas cifras las maneja SECPLA. 

El Concejal Ramon Rubio, felicita a1 Director de DIDECO, por su 
participaci6n en la situaci6n vivida en la comuna a raiz de la catastrofe. 

El Director de DIDECO, agrega que la situaci6n mas complicada no es la 
ayuda, sin0 la distribucibn, y es el equipo el cual funcionb bien, son ellos 10s que dan la 
pauta y el Director s61o fija 10s criterios. 

El Director de Obras, cuenta que desde el punto de vista de la edificacibn, 
la Direcci6n esta preocupada por la cantidad de edificaciones que presentan problemas de 
riesgo estructural, habiendo algunas que amenazan ruinas y otras la habilitabilidad, del total 
de la comuna se ha catastrado un total de 700 edificaciones en riesgo, de las cuales a1 
menos el 50% deben ser demolidas en su totalidad. Por otro lado estan preocupados por la 

e 	 cantidad de riesgo de edificacidn, con una totalidad de 700 edificaciones y de ellas el 50 % 
necesitan viviendas de emergencias las cuales se van ha ir instalando dentro de las 
proximas semanas, a pesar de ello afecta la imagen de la comuna, como ocurre en Maipo, 
porque un gran porcentaje de las viviendas de adobe deben ser demolidas en su totalidad, lo 
que va alterar la imagen de sectores hist6ricos de la comuna, per0 como segunda medida se 
esta viendo con un Ingeniero Calculista si hay alguna medida de reparacibn, per0 sin 
embargo esto no debe implicar un riesgo de la habitabilidad de las personas en cuyo caso la 
postura del Municipio es la demolici6n de las viviendas. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta si jse han hecho 10s Decretos de 
Demolici6n?. 

El Director de Obras, responde que no, porque el procedimiento consiste 
en que se realiza un ficha de inspecci611, la cual es firmada por el Director de Obras 
significando que se tienen que verificar una a una las fichas con la informacion, quedando 
alrededor de un tercio por revisar y que s e r h  entregadas entre hoy y maiiana, per0 se van a 
ir tirando las solicitudes de las demoliciones o de las inhabitabilidad de las viviendas, 

a dentro de esta semana para que la gente pueda acceder a 10s cobros de seguros, por sismos, 
catastrofes o acreditar a l g h  tipo de credito, despu6s de decretada la demolici6n, el 
propietario tiene un plazo de 15 dias para solicitar una segunda visita, en la que tendra que 
asistir el Director de Obras y el Director de DIDECO, con un Ingeniero Calculista 
acreditado por 61, si trascurrido 10s 15 dias no hay apelaci6n la Municipalidad procedera a 
la demolicion haci6ndose cargo el Municipio, aunque la Normativa establece que es el 
propietario quien debe hacerse cargo. En caso de proceder la apelaci6n se hace firmar a1 
propietario un docurnento que seiiala que bajo su responsabilidad se esta demorando el 
proceso, por cuanto 61 estima que el daiio es reparable. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta si se necesitara mas maquinaria o 
con la que existe es suficiente. 

El Director de Obras, responde que se esta analizando porque se van armar 
equipos de demolici6n. 

5.- DAYO, INFORMA VIAJE DE SOLIDAFUDAD DEL DEPARTAMENTO DE 
HIGIENE AMBIENTAL, A LA CIUDAD DE CONCEPCION. 

El Administrador Municipal, explica que el Director se encuentra en 
terreno y 61 procedera a explicar este punto. 



ILUS'TRE MUNICIPALIDAD DE BUlN 
Secregdrh Mu~/c@a/ 

El Director de Aseo y Ornato se consiguid comida para 10s animales, puso 
una camioneta particular y pidid la autorizacidn para ir a Constitucidn con una camioneta 
Municipal para el equipo que acompaiia a la Doctora de Higiene Ambiental, para ver la 
situaci6n de 10s animales, ya que la gente estaba preocupada de la catastrofe y no de 10s 
problemas de salubridad, por otro lado cuenta el Administrador que mostraron un reportaje 
en Chilevisidn y que la llegada de la doctora es el dia de hoy o mafiana. 

6.- CONCEJAL SR. RAMON RUB10 INFORMA RESPECT0 DE LAS BECAS DEL 
CONCEJO MUNICIPAL, PEDRO DE VALDIVIA. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pide a1 Concejo que se agregue este punto a 
la tabla del Concejo. 

El Concejal Sr. Rarn6n Rubio, cuenta que es la continuacidn de las becas 
del Concejo Municipal, este aiio le corresponden a 10s alumnos de cuarto medio que 
estaban participando desde el aiio pasado en el Preuniversitario Pedro de Valdivia, 
incluyendo a 10s alumnos de Tercero Medio de este aiio. Se espera que este proyecto pueda 
continuar este aiio dando mejores resultados, ademas de fijar una reunidn de coordinacidn, 
porque 10s alumnos que tienen nota superior a1 65 las evaluaciones que han tenido en el a Pedro de Valdivia han reflejado algunas deficiencias, cuyas deficiencias son susceptibles de 
ser superadas a travCs de una capacitaci6n de parte del mismo Pedro Valdivia, per0 ademas 
el Sr. Eduardo Ramirez y el Decano de historia del Pedro de Valdivia manifestaron que 
podian hacer un diagnostic0 para todos 10s alumnos de Cuarto Medio del Liceo 131, con 
una base inferior a1 65, para asignar algunos cupos, lo que seria bueno, porque tambiCn se 
deben considerar las habilidades ya que hay muchos alumnos que se destacan en primer0 y 
en segundo medio y logran dar un Buen Preuniversitario. 

En a l g h  momento se piensa que se tendra que ver en una Modificacidn 
Presupuestaria, porque las clases comienzan en el mes de Abril teniendo mas carga escolar, 
porque las clases seran 3 veces a la semana, siendo 10s dias Lunes, MiCrcoles y Viernes. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta jesto lo apoya la Municipalidad o 
la Corporacidn?. 

El Concejal Sr. Ram6n Rubio, responde que es con aporte del Municipio y 
la Corporaci6n entrega la informaci6n. 

a El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta jcuato es el aporte entregado el 
aiio pasado por el Municipio?. 

El Concejal Sr. Ramdn Rubio, responde que fueron siete millones y 
fraccidn. 

El Concejal Sr. AndrCs Tocornal, indica que este aiio son 27 alumnos. 

El Concejal Sr. Ramdn Rubio, manifiesta que la cifra es variable, ya que 
se puede ajustar, porque hay mucha gente interesada y la gente que hizo el Preuniversitario 
en Tercero Medio debe continuar ahora que esta en Cuarto Medio, ya que la competividad 
es buena, las aulas y el terreno es bueno lo que es un complemento para hacerla 
competitividad. 

11.- TABLA ORDINARIA: 

1.- ACUERDO PARA MODIFICAR EL ACUERDO No 289 DE FECHA 08 DE 
FEBRERO DE 20 10, EN CUAL: 
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Dice Debe decir 
Se aprueba el traslado de la Patente de Alcohol Se aprueba el traslado momenthneo por un 
del Restaurante Diurno y Nocturno a nombre de periodo de 1 afio, de la Patente de Alcohol del 
la Sra. Adelaida Gonziilez Pino, cuyo traslado Restaurante Diurno y Nocturno a nombre de la 
serh desde "Francisco Javier Krugger No 3902 Sra. Adelaida Gonziilez Pino, cuyo traslado serh 
ex. 101, Linderos" hacia "Teniente Merino No desde "Francisco Javier Krugger No 3902 ex. 
085, Linderos" 101, Linderos" hacia "Teniente Merino No 085, 

Linderos" 

La Secretaria Municipal, explica que el Acuerdo se habia tomado sin 10s 
antecedentes y en estos dias se acercb la dueiia para aclarar que el permiso era 
momenthneo. 

Se somete a votacibn. 

Votaci6n 

PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :apruebaa SEGUNDO CONCEJAL Sr. AndrCs Tocornal Kast :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 

ACUERDO No 300 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la modificacibn del acuerdo No 289 de fecha 08 de Febrero de 2010, en cual: 

Dice Debe decir 
Se aprueba el traslado de la Patente de Alcohol Se aprueba el traslado "momentineo por un 
del Restaurante Diurno y Nocturno a nombre de periodo de 1 alio", de la Patente de Alcohol 
la Sra. Adelaida Gonzilez Pino, cuyo traslado del Restaurante Diurno y Nocturno a nombre 
serh desde "Francisco Javier Krugger No 3902 de la Sra. Adelaida Gonzilez Pino, cuyo 
ex. 101, Linderos" hacia "Teniente Merino No traslado seri desde "Francisco Javier 
085, Linderos" Krugger No 3902 ex. 101, Linderos" hacia 

"Teniente Merino No 085, Linderos" 

2.- ACUERDO PARA APROBAR DAR DE BAJA EL BIEN MUNICIPAL 
IIVDENTIFICADO COMO; CAMION, COLOR BLANCO, MARCA FORD, MODEL0 
F14000, No DE MOTOR 6011899, lVO DE CHASIS 9BFXTNSZ5SDB06396, PLACA 
~ I C APG 6001-6, m0 1996. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, solicita a1 Concejo agregar un acuerdo, para 
dar de baja un camibn, dejando constancia que 10s antecedentes son entregados en este 
momento. 

Se somete a votacibn. 
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PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonziilez :aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. AndrCs Tocornal Kast :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Herniin Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos -:aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba dar de baja el Bien Municipal identificado como; Camibn, color blanco, 
marca FORD, modelo F14000, N o  de motor 6011899, No de chasis 
9BFXTNSZ5SDB06396, placa unica PG 6001-6, aiio 1996. 

1V.- HORA DE INCIDENTES: 

El Concejal Sr. Hernh Henriquez, manifiesta que a1 ver toda la desgracia 
ocurrida en el pais y en la comuna le sorprende la calidad hurnana que demostrb el personal 
municipal, a pesar de que 61 no se encontraba en la comuna y a1 llegar el dia sabado vio que 
se hicieron presente 10s funcionarios de distintos departamentos en ayuda de las personas 
de las distintas localidades, lo que demuestra que 10s funcionarios fuera de la calidad 
profesional e s t h  comprometidos con la gente de la comuna, todo esto lo resalta, porque 
esto ocurrib el sabado y doming0 y perfectamente 10s funcionarios pudieron estar viendo 
sus problemas familiares y haber esperado hasta el dia lunes, para ponerse a disposicibn del 
Municipio. 

TambiCn resalta la participacibn de 10s jbvenes de Buin, por la 
cooperacibn y la ayuda brindada y especialmente de 10s distintos colegios de la comuna e 
incluso hubieron jbvenes que fueron en ayuda de la comuna de Paine, por otro lado la 
ayuda de 10s jbvenes de Un Techo para Chile, ayudaron en las localidades de Valdivia de 
Paine, y sus alrededores, esta situacibn fortalece especialmente cuando ve a la gente del 
Municipio trabajar en horas extraordinarias, sintiCndose respaldado por la gente del 
Municipio a pesar de que 10s Concejales no pertenecen a la Planta Municipal, per0 es parte 
politica de la comuna, es por ello que resalta esta situacibn, para felicitar a todos 10s 

a departamentos del Municipio. 
Lo importante de esta situacibn, es que quede escrito en las Actas del 

Concejo Municipal 10s hechos ocurridos, porque quedarh en la historia de la comuna toda 
la participacibn y el trabajo realizado por la Adrninistraci6n. 

Por otro lado, da 10s agradecimientos a todas aquellas personas que fueron 
hasta su casa para dar su apoyo, ya que 61 tambikn se vio afectado por el terremoto, per0 a1 
recorrer el dia shbado la comuna se tranquilizb un poco, porque habian muchas familias 
mas afectadas que su propia familia, ademas pide las disculpas por la emocibn que 
demuestra, porque las pCrdidas humanas son miis significativas que las perdidas materiales. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, solidariza con el sentir del Concejal, porque 
ha pesar de que ellos se encontraban en un Seminario fuera de la comuna, lo mas 
complicado en esta situacibn es no estar con la familia, porque muchas veces por el hecho 
de ser autoridad la familia pierde sus derechos, ya que hay ocasiones que hay gente que 
necesita miis que ellos mismos, en su mismo caso su abuela, que tiene mas de 90 afios y que 
se vio afectada por el terremoto; per0 a1 recorrer la comuna y ver las secuelas apodo a1 
terremoto "mentiroso", porque por fuera las casas aparentemente no presentaban mayores 
daiios, per0 a1 entrar a las casas la situacibn era terrible y da como ejemplo el caso de la 
Sra. Teresa Pizarro, que vive en Santa Filomena No 20, en el que solamente solicitaba que 
se le entregara el Decreto de demolicibn para comenzar a construir de nuevo, esta situacibn 
es peor que el afio 1985, por otro lado le parece bien que la gente no se acerque a DIDECO 
porque habla bien de 10s funcionarios que e s t h  acudiendo a las personas, per0 el proceso 
sera muy lento y complicado porque habra que hacer un programa de apoyo psicolbgico y 
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de desratizaci6n, ademas por suerte no toco en tiempo de invierno, que es lo que le pasa a la 
gente del Sur que el ma1 tiempo ya esta llegando. 

Ademas la gente se alegra mucho cuando se le visita, aunque no le lleves 
nada, esa es la necesidad de la gente para sentirse mas tranquila sobre todo 10s lugares que 
son mas lejos y 10s mas afectados, es por ello que anteriormente se pregunt6 jcuantas 
mediaguas se iban a necesitar, porque se piensa que facilmente son alrededor de 300, y si 
a l g h  momento se necesita la asistencia para la aprobaci6n de una Modificacidn 
Presupuestaria para una compra por emergencia de las mediaguas no duden en llamar a 10s 
Concejales, porque el tema hay que solucionarlo antes que comience el invierno, por lo que 
hay que ir trabajando en conjunto, tanto el Municipio como el Gobierno, para sacar 
adelante a la comuna y a1 pais. 

El Concejal Sr. Hernh Henriquez, pregunta si a travCs de la Intendencia o 
de la Gobernaci6n lleg6 alguna ayuda, porque seria lamentable que las autoridades 
superiores no manden ayuda, aunque se sabe que la Gobernacidn esta haciendo gestiones a 
nivel macro, per0 es importante saber si nuestras autoridades dieron ayuda a nuestra 
comuna. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, comenta que estuvo con la Gobernadora y le 
coment6 que habia conversado con el equipo de la comuna y con el Sr. Alcalde, seiialando 
que habria que comprar mas mediaguas por emergencia, per0 la entrega ha colapsado e 
incluso hoy la Presidenta de la Republics, seiial6 que se han tenido que comprar mediaguas 
a Argentina, porque las de aqui no dieron abasto. Por otro lado felicita a la Administracidn 
porque el comitC de Emergencia ha funcionado bien, per0 no asi Carabineros porque la 
informaci6n que dio fue errada, por ejemplo estaban diciendo que juntaran agua y por la 
radio decian lo contrario, por lo que Carabineros no funcion6 en cuanto a la coordinaci6n 
en esta emergencia, en cuanto a la CGE la coordination no fue la adecuada porque 10s 
vecinos llamaban por 10s cortes de luz y 10s mandaban ha hablar con la Direcci6n de Aseo 
y Ornato, por ejemplo la calle Limite Urbano aun sigue sin luz, ademds hay sectores que 
son complicados y se encuentran sin luz, como la Poblacion Manuel Plaza, es por ello que 
se solicita que se llame a la compaiiia para que solucione estos problemas, a raiz de esto un 
joven se le acerc6 y le cuenta que es mas facil subirse ellos mismos a1 poste a dar la luz a 
que llegue la compaiiia, per0 esa situaci6n es peligrosa. 

Por tanto se solicita que se circule por 10s distintos sectores de la Comma, 
para que revisen las partes que se encuentran sin luz, por otro lado insiste en que 
Carabineros trabajaba a parte de la Municipalidad, porque todas las instituciones que se 
sumaron a la ayuda, trabajaban en forma coordinada con la Municipalidad. 

El Sr. Carlos Melelli, seiiala que Carabineros fa116 en la coordinaci6n, 
per0 ademas no participo en todas las reuniones del ComitC de Emergencia, comenzando 
con la del sabado a las 05:30 hrs., per0 en cambio la PDI se comport6 acorde a la situaci6n 
de la comuna, en cuando a1 resto de las Organizaciones, la CGE fa116 en cuanto a las 
reposiciones, porque colaps6 por la falta de camiones. Aguas Andinas se comport6 
excelente, haciendo By pass en sectores que se necesitaban. 

En cuanto a la ayuda externa, la Gobernaci6n ayud6 con cajas de 
mercaderia, de parte de la Intendencia han llegado fichas para postular a proyectos PMU 
que son de hasta cincuenta millones de pesos, y en estos momentos 10s esta viendo Secpla 
con la Direcci6n de Obras. 

En cuando a las escuelas, 10s profesionales e s t h  visitando 10s distintos 
establecimientos, per0 por el momento el dia mikrcoles comienzan las clases en la Escuela 
Los Rosales del Bajo, Liceo Los Guindos, Escuela El Recurso (la Escuela nueva), Escuela 
Rayen Mapu; las demas se espera el informe de 10s profesionales de la Direccidn de Obras, 
porque mientras no exista una seguridad para 10s nifios no comienzan las clases. 

El Concejal Ram6n Rubio, sefiala que en cuanto a1 tema de Carabineros, 
solicita a1 Concejo Municipal, que se envie una carta a la Prefectura de Carabineros por la 
falta de Carabineros y la participaci6n en la comuna, sobre todo en 10s momentos de 
Emergencia que se e s t h  viviendo, ademas 10s Concejales lo h i c o  que reciben de 
10s vecinos son las quejas, porque Carabineros, lo unico que hace es sacar partes, ademas 
de todas las invitaciones que se le han hecho para asistir a1 Concejo y nunca a asistido. 
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El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta a la Secretaria Municipal si se ha 
hecho la invitaci6n a1 Mayor de Carabineros. 

La Secretaria Municipal, responde que si, per0 siempre ha estado de 
vacaciones o no ha estado. 

El Concejal Sr. Ram6n Rubio, seiiala que por lo menos debe tener alguna 
diferencia con el Concejo Municipal y dejar algun recado o nota si no se encuentra, porque 
ya es grave que no se haya presentado a la primera reuni6n con el ComitC de Emergencia. 

El Sr. Carlos Melelli, seiiala que ademas Carabineros se acerco a la 
Municipalidad para que le solucionaranel problema de 10s semaforos en calle San Martin. 

El Concejal Sr. Ram6n Rubio, seiiala que el dia sabado en el cruce de San 
Martin con Bernardino Bravo, no habia nadie que dirigiera el transito, despuks llego una 
Carabinera que estuvo todo el dia. 

* El Concejal Sr. Patricio Silva, agrega que en la carretera se cort6 el 
transito y se hizo el desvio por Alto Jahuel, per0 ningun Carabiner0 dirigia el transito 
porque en el paso nivel pasan camiones, buses y no se han fijado que la altura ya esta fuera 
de la norma, ademas del taco. 

El Sr. Carlos ~ e l e l l i ,  seiiala que tuvo una conversaci6n con la 
Gobernadora que esta a1 tanto del tema. 

El Concejal Sr. Rarn6n Rubio, agrega que se le ha llamado varias veces y 
solo se tienen quejas de parte de la comunidad. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pide que se reitere la invitaci6n a1 Mayor de 
Carabineros. ~Cualesson 10s Colegios que estan en peores condiciones y no pueden partir? 

El Sr. Carlos Melelli, responde que Viluco, Valdivia de Paine, El Rulo y 
Liceo 131. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pregunta por el estado de las postas. 

El Sr. Carlos Melelli, responde que la 6nica es de Viluco, las demas estan 
en buen estado, per0 la idea es que detras de la escuela de Viluco, donde estaba en la casa 
del Director la idea es instalar la posta en ese lugar en un container a1 igual que la posta del 
Nuevo Buin, ademas a hturo se debe postular a la reposici6n de la posta. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, manifiesta que tiene entendido que la 
Corporaci6n de Desarrollo Social, se cambio. 

El Sr. Carlos Melelli, responde que sf, se encuentran por el momento en La 
Casa Blanca. 

Se cierra la sesion a las 10: 39 hrs. 
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